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омпания не первый 
год уделяет особое 
внимание организа-
ции регулярных встреч 
со школьниками и сту-

дентами. Проводя встречи с 
ребятами, мы выяснили, что 
они не знакомы с професси-
ями целлюлозно-бумажной 
промышленности и их востре-
бованностью на рынке труда. 

– В прошлом году запустили 
проект по реализации в 
компании проф-
ориентационной 
программы для 
ознакомления 
школьников 
и студентов с 
профессиями 
гофроотрас-
ли, – расска-
зывает дирек-
тор по персо-
налу Sybox Ма-
рия Александрова. 
– Провели чемпионат по 
бережливому производству 
«Фабрика процессов» среди 
студенческих команд Коркин-
ского округа, экологический 
марафон «Переработка. Сдай 
макулатуру – спаси дерево!», 
посвящённый всемирному 
Дню охраны окружающей сре-
ды, и конкурс детской сюжет-
ной фотографии (видеороли-
ка) «Картонная сказка» среди 
детей дошкольного и школь-
ного возраста. Совместно с 
центром дополнительного об-
разования детей Коркино ре-
ализовали проект «Сезонная 
школа. Технолог-конструктор» 
по ознакомлению школьников 
с профессией технолога-кон-
структора. Приняли активное 
участие в федеральном про-
екте Росмолодёжи «День с 
предпринимателем».

По проекту проводили экс-
курсии и картонные мастер-
классы. Нам удалось усовер-
шенствовать маршрут, сделать 
экскурсии более содержатель-
ными и интересными, появи-
лась возможность демонстра-
ции образцов продукции и 
практических опытов лабора-
торных исследований качества 
выпускаемой продукции.  А 
наши картонные мастер-клас-
сы стали популярными не 
только среди ребят нашего 
округа, но и других городов 
области.

– На встречах со школь-
никами и студентами 

рассказываем о ком-
пании, стараемся 
заинтересовать 
ребят нашим про-
изводством, пока-
зываем оборудо-
вание, знакомим 
со всеми этапами 
производственных 

процессов, – отмеча-
ет руководитель про-

ектного отдела Владислав 
Вафин. – Говорим о востребо-
ванных на площадках компа-
нии профессиях. Понимаем, 
что мгновенного результата не 
будет – со школьниками мы 
работаем на перспективу.

Компания Sybox тесно со-
трудничает с учебными заве-
дениями среднего професси-
онального и высшего образо-
вания Коркинского округа, 
Магнитогорска и Челябинска. 
Наряду с профориентацион-
ными встречами, организуем 
производственную и пред-
дипломную практику для 
студентов под началом руко-
водителей структурных под-
разделений. Лучшими руково-
дителями практической под-
готовки студентов в этом году 
стали Артём Ёлкин из отдела 
комплектации и отгрузки, и 
Владислав Вафин. Направ-

ляем сотрудников компании 
на обучение по программам 
высшего образования в Маг-
нитогорский государствен-
ный технический университет 
имени Носова. Специалисты 
фабрики принимают участие 
в экспертной деятельности 
на защите дипломных работ 
и демонстрационных экзаме-
нах государственной итоговой 
аттестации.

Школьники, побывавшие на 
экскурсиях, поделись впечат-
лениями в социальных сетях. 

«Классная встреча предо-
ставила возможность позна-
комиться с процессами про-
изводства и качественного 
контроля на одном из веду-
щих предприятий отрасли, – 
пишут ученики школы № 11. 
– В компании Sybox использу-
ют передовые технологии. Мы 
увидели, как инновационные 
решения и автоматизирован-
ные системы управления по-
вышают эффективность произ-
водства. А ещё узнали о пер-
спективных и востребованных 
профессиях».

Восьмиклассники десятой 
школы тоже в восторге от 
экскурсии: «Узнали, как и из 
какого материала делают ко-
робки. Нам рассказали, что 
фабрика занимается произ-
водством упаковки с 2009 
года, а мощность предпри-
ятия составляет 180 миллио-
нов квадратных метров гофро-
картона в год! Было интересно 
последить за процессами про-
изводства и посетить лабора-
тории завода, где установлено 
новейшее оборудование. В 
конце Владислав Вафин уточ-
нил, какие профессии нуж-
ны отрасли и, где им можно 
обучиться».

«Было очень интересно уз-
нать об истории создания и 
развитии фабрики, – делятся 
эмоциями девчонки и маль-
чишки из школы № 22. – Уви-
дели все этапы создания кар-
тонных изделий. Впечатлило, 
что сотрудники не выкиды-
вают обрезки, а пускают их 
в переработку, поддерживая 
экологию. Ведь в этом случае 
не требуется вырубать лес».

Большинство родителей сегодня стремятся к тому, 
чтобы их ребёнок как можно раньше определился с 
будущей профессией. А компания Sybox заинтересо-
вана в молодых сотрудниках, поэтому активно зани-
мается профориентационной деятельностью.

КАРТОННЫЕ 
МАСТЕР-КЛАССЫ

«Лыжня России» – самое 
масштабное в стране зимнее 
физкультурно-спортивное 
соревнование, проходящее 
с 1982 года. Массовые гон-
ки на лыжах пройдут во всех 
муниципальных образова-
ниях Челябинской области, 
однако главные забеги состо-
ятся в четырёх городах реги-
она – Челябинске, Магнито-
горске, Златоусте и Миассе.

А многие предпочтут при-
ехать в Коркинский округ на 
уже знаменитую базу «Берёз-
ка», чтобы насладиться пре-
красной лыжнёй и замеча-
тельной атмосферой.

У нас тоже «Лыжня Рос-
сии-2025» состоится 8 фев-
раля. Регистрация участников 
с 10 часов, парад открытия – 

«Лыжня России-2025» 
зовёт!
Всероссийская массовая гонка «Лыжня России» со-
стоится 8 февраля и пройдёт во всех крупных горо-
дах страны. В этом году она будет посвящена 80-й 
годовщине Победы в Великой Отечественной войне 
1941–1945 годов.

в 12, первый старт в 12.30. 
Как сообщил редакции глав-
ный судья Геннадий Сидо-
ров, к участию допускаются 
все желающие спортсмены 
Коркинского округа, а также 
соседних городов и райо-
нов, годные по состоянию 
здоровья.

Будут девять возрастных 
групп, начиная от малышей 
2018 года рождения и млад-
ше, до ветеранов 1974-го и 
старше. Победители и при-
зёры в каждой возрастной 
категории награждаются 
грамотами и медалями, все 
участники – сувенирной 
продукцией. 

Предварительные заявки 
принимаются до 6 февра-
ля на электронную почту 
управления физической 
культуры и спорта админи-
страции Коркинского округа: 
upsportimp@yandex.ru.

Юрий Михайлов

В отдел МВД России «Кор-
кинский» обратилась 44-лет-
няя местная жительница. 
Она рассказала, что в мес-
сенджере ей поступил зво-
нок от неизвестной, которая 
представилась сотрудником 
почты. Звонившая пояснила, 
что на имя женщины при-
шло письмо, и его необ-
ходимо как можно скорее 
получить, так как истекает 
срок хранения. Также лже-
сотрудница запросила код 
подтверждения, который ей 
поступил на телефон в СМС. 
Ничего не подозревавшая 
женщина сообщила секрет-
ный код.

После этого в процесс 
вступили мошенники, пред-
ставившиеся сотрудниками 
портала Госуслуг и банка. 
Одна заверила, что личный 
кабинет жительницы Кор-
кино взломан, другая со-
общила о мошеннических 
действиях, отметив что сбе-
режения женщины под угро-
зой и предложили защитить 
деньги, но не на «безопас-
ном счёте», а на «виртуаль-
ной карте».

Женщина согласилась и 
по указаниям звонивших 
выполнила все действия. В 
одном из банков города она 

Обманула 
«сотрудница» почты
Мошенники стали использовать новые термины 
для обмана жертв, при этом их способы остались 
прежними. Так, вместо «безопасный счёт» они ста-
ли использовать термин «виртуальная карта», что 
не изменило сути аферы.

сняла 700 тысяч рублей, а 
позже через банкомат пере-
вела их на «виртуальную 
карту». Звонившие настоя-
ли, чтоб женщина удалила 
со своего телефона её дан-
ные и обещали в течение 
пяти дней перевести деньги 
на новую карту, но на следу-
ющий день пропали.

Следователями отдела 
МВД России «Коркинский» 
возбуждено уголовное дело 
по части 3 статьи 159 УК РФ 
(«Мошенничество»).

Очередной случай мошен-
ничества вызвал бурное об-
суждение в редакционной 
группе «ВКонтакте». Ирина 
Петряева отмечает: «Что са-
мое интересное, на их улов-
ки попадаются люди слегка 
за 35 (поколение, знающее 
про телефонное мошенниче-
ство) и пенсионеры».

Марина Левченко спраши-
вает: «А сотрудники банка 
не могут участливо поин-
тересоваться у снимающей 
почти миллион: «Не звонили 
ли вам перед этим «добрые» 
люди?». 

Здраво рассуждает и Анна 
Перетыкина: «Меня всё вре-
мя терзает вопрос... Если 
человек уже снял и держит 
деньги в руках, неужели 
обязательно их положить на 
какой-то виртуальный счёт? 
Не проще наличку забрать 
домой?».

Мария Баум

Студенты челябинского вуза приехали на Sybox для участия в федеральном проекте Росмолодёжи «День 
с предпринимателем». Экскурсию проводит Владислав Вафин 
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